



# Articulo de prensa de Rémy

publié le 25/10/2008

---

Hola,

Me llamo Rémy Rouvreau, tengo 14 años, vivo en Thouars y estudio en el colegio Marie de la Tour d'Auvergne. Mi asignatura preferida es educación física.

Yo tengo una hermana, se llama Adeline, y tiene veinte (20) años. Mi padre tiene cuarenta y cinco (45) años y mi madre tiene cuarenta y tres (43) años.

Mis amigos son : Dylan ; Kévin ; Elie ; Clément y Quentin.

Yo juego al baloncesto. Me gusta la PlayStation y la televisión, pero no me gusta el colegio y las asignaturas de la clase. A mí me encanta la música y salir con mis amigos.

Los fines de semana, juego con mis amigos y duermo.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.